

willkommen sie ihm seien. Endlich erinnerte er sich jenes mit Gerste und Reis gefüllten, von den Ratten benagten Säckchens wieder, das er vom Schiff herübergebracht hatte. An der nämlichen Stelle, an der jetzt die Hälme emporgeschossen, hatte er es ausgeschüttet, und bestand



Am Schleifstein (Seite 87).

auch dessen Inhalt zum größten Teil aus wertlosen Hülsen, so hatten sich doch viele unversehrte Körner darunter befunden. Der harte Boden war vom strömenden Regen erweicht worden, und so konnte sich der Same genugsam entwickeln.